

„Aus der Ratsstube...“

Der Gemeinderat hat an seiner 8. ordentlichen Gemeinderatssitzung vom 09.05.2022 unter anderem Folgendes beschlossen:

- Der Gemeinderat hat zwei Bussen wegen illegaler Entsorgung gesprochen.
- Der Gemeinderat hat den Botschaftstext für die Einwohnergemeindeversammlung vom 10.06.2022 verabschiedet. Die Stimmberechtigten werden die Einladung mit dem Stimmrechtsausweis in der nächsten Woche erhalten. Die Broschüre wird mit dem Wochenfalter verschickt und an alle Haushaltungen verschickt.
- Ebenfalls wurde der Botschaftstext für die Ortsbürgergemeindeversammlung vom 17.06.2022 verabschiedet. Die Stimmrechtsausweise und die Broschüre werden den Stimmberechtigten persönlich zugestellt.
- Das Reglement für die Quellwasserfassung Gruebrain wurde vom Gemeinderat genehmigt.